

## Honduras presente en el Encuentro de Agencias de Promoción de Inversiones (APIS) Latinoamericanas en México

- El evento fue promovido por la Secretaría de Relaciones Exteriores (SER) de los Estados Unidos Mexicanos, con el objeto de promover inversiones, comercio y desarrollo en América Latina

**Ciudad de México, 27 de junio 2024.** Como parte de la nueva visión del Consejo Nacional de Inversiones (CNI) como la primer Agencia de Promoción de Inversiones de Honduras, reconocida bajo estándares internacionales; directivos técnicos participan en el primer Encuentro de Agencias de Promoción de Inversiones Latinoamericanas que promueve la SER de México.

El histórico encuentro fue promovido por la Secretaría de Relaciones Exteriores mexicana, a través de la Dirección General de Impulso Económico Global, en coordinación con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), con el objetivo de intercambiar buenas prácticas institucionales y herramientas de promoción de inversiones de las Apis, para fortalecer la integración económica regional.

“En esta reunión donde podemos recrear, reconstruir, fortalecer una red de agencias de promoción, de inversiones y de comercio, puede ser un primer paso para afrontar los desafíos de adaptación a los grandes cambios que pueden ocurrir en nuestra región y en el mundo”, puntualizó Alicia Bárcena Canciller de México.

En ese sentido, América Latina ofrece diversas oportunidades de inversión para las empresas extranjeras que buscan expandirse o establecerse en la región. En particular, los países latinoamericanos destacan por su sólida infraestructura, mano de obra, así como políticas e incentivos para las inversiones.

Durante el encuentro, se resaltó el papel de las APIS en la restructuración económica mundial, particularmente, en los procesos de relocalización de las cadenas de valor, al promover las oportunidades y ventajas que ofrecen los países latinoamericanos para la inversión al facilitar estos procesos a través del acompañamiento a empresas extranjeras.

Sin embargo, cabe recalcar que la región también afronta retos para adaptar sus políticas de inversión a las nuevas configuraciones económicas, por lo que los y las representantes de las A PIS comprometieron a mantener un diálogo abierto y continuo

para asegurar que los procesos de relocalización de las cadenas de suministro garanticen sostenibilidad medioambiental, social y económica.

Durante la jornada se desarrolló una agenda de conferencias magistrales y conversatorios sobre las buenas prácticas para la atracción de inversiones, los retos y oportunidades para la región en materia de comercio, inversiones y desarrollo. En el Encuentro participaron representantes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Panamá, Perú, Uruguay y Venezuela

### **Acerca del CNI**

El CNI bajo la visión del ministro de Inversiones Miguel Medina busca el consolidarse como la Agencia de Promoción de Inversiones de Honduras que promueva y acompañe la inversión nacional y extranjera, en sectores priorizados; generando fuentes de empleo para mejorar la calidad de vida de los hondureños.

**Comunicaciones CNI**

**+504 8784-9355**

**[mjimenez@cni.hn](mailto:mjimenez@cni.hn)**